

itslearning

## Veranstaltung fokussiert Lernplattform

**[21.08.2014] Die internationale Schule Schwerin und die Firma itslearning laden Mitte Oktober ein, sich über den Einsatz und Nutzen von Lernplattformen zu informieren.**

Am 13. und 14. Oktober 2014 findet in Schwerin ein Nutzertreffen des Lernplattformanbieters itslearning statt. Gastgeber ist die ecolea Internationale Schule Schwerin. Das zur SeminarCenterGruppe gehörige Gymnasium nutzt die Lernplattform bereits für modernes Lernen sowie zur schulinternen wie auch standortübergreifenden Kommunikation. Die Veranstaltung beginnt mit einer Expertenrunde zum Thema „Erfolgreiche Einführung einer Lernplattform“. Hier sollen nach Angaben des Veranstalters Schulträger in direkten Erfahrungsaustausch auch mit anderen IT-Verantwortlichen kommen. Unter anderem berichtet Michael Plehnert vom Bremer Landesinstitut für Schule darüber, wie das Land Bremen die Lernplattform itslearning sukzessive allen seinen Schulen zugänglich macht ([wir berichteten](#)). Außerdem stellt die internationale Expertin Elisabeth Engum die innovative Unterrichtsmethode Flipped Learning vor, die sich besonders leicht mit digitalen Lernmedien umsetzen lässt und das Lernen einzelner Schüler in den Fokus des Unterrichtsgeschehens bringt. Des Weiteren finden Workshops, Vorträge, Unterrichtssimulationen und ein Markt der Möglichkeiten statt und bieten Information und Inspiration rund um das zukunftsfähig aufgestellte Unterrichten mit klassischen und mobilen Geräten. Die Veranstaltung richtet sich an Lehrkräfte, Schulleitungen und Schulträger, die sich über erfolgreiche Einführungswege der Plattform itslearning informieren möchten und an einer Verbesserung von Unterrichtsqualität durch Technologieeinsatz interessiert sind. In Mecklenburg-Vorpommern ist die Veranstaltung als Lehrerfortbildung anerkannt.

(cs)

Stichwörter: Schul-IT, Veranstaltung